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新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

さて，今年のお正月は例年になく穏やかな天気が続きましたが，皆様いかがお過ごしでした

でしょうか。今年も斐伊小学校教職員一同，精一杯子ども達のために力を尽したいと思ってい

ますので，皆様の変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 ３学期始業式で，私は次のようなことを話しました。まず全校児童には， 

まとめの学期として勉強をがんばってほしいことと，学年にふさわしい行動 

をしてほしいことです。今の学年が終わるまでに，学ぶべきことをしっかり 

身につけてほしいと思っています。 

また，５年生には，６年生からリーダーを引き継ぐための心の準備をして 

ほしいこと，そして６年生には，経験や伝統を下級生に残してほしいことを 

伝えました。 

その後，子ども達の前で今年の書初めを披露しました。書いた字は，私の 

【好きな言葉】で，何事にも心を込めて一生懸命取り組むという意味の「誠 

意」です。今年は全教職員と全校児童の相互理解をよりいっそう深めたいと 

思い【好きな言葉】をテーマに選びました。 

このテーマで各人が書いたカードを，現在校長室前の廊下に掲示していま 

す。低学年には少し難しいテーマかと思いましたが，うなずけるものや感心 

するもの，思わず微笑んでしまうものなど，それなりに考えて書いてくれて，楽しく読ませてもらいました。

と同時に，その子らしさやその先生らしさを発見することもでき，より親しみが増したように思います。来

校時にはぜひご覧ください。お待ちしています。 

 

 

今年２回目のお弁当の日を実施しました。各ご家庭での子ども達の料理人ぶりは，いかがだったでしょう

か。本校では食育の一つとして年３回弁当の日を実施し，次の４つのことをめざしています。 

○食事への関心を高め，食べ物を大切にする態度を育てる  また，お弁当作りに関して，学年に応じて 

○自分で簡単なおかずを調理できるようにする      挑戦してほしい内容については，保護者宛に 

○食に関わる人へ感謝の気持ちを持つ          文書を配布しています。第３回も２月に予定 

○家族のふれあいを深める               していますので，このようなねらいや取組内 

          容をご理解の上，有意義な活動にしていただけたら幸いです。 

            この取組がお弁当の日だけでなく毎日の生活に広がり，食材の選び方や買い物の 

仕方，食事の準備や片付け等，家族一緒に会話を楽しみながら実践されていくこと 

を願っています。そうした中で，生きるための術を自然に親から子へ伝えることが 

できますし，同時に子ども達は親への感謝と尊敬を抱き，親も人生の先輩としての 

喜びを味わうことができるのではないでしょうか。 

 

 

３年生以上は毎年書初めをしています。１２月に学校で行い， 

正月には家で行い，１月にもう一度学校で行って，出来映えの良 

い作品を書初めコンクールへ出品しています。 

書という文化は，ＩＣＴ機器の発達で失われつつあるのかもし 

れませんが，静まり返った中で行う書初めは，心を落ち着かせる， 

精神を集中させる，個性を育む，自分を表現する，礼儀作法を身 

に付けるといった力や態度を育てるのに，とても有効な学習だと 

考えています。今年も，誰もがとても個性的で素敵な作品を書き 

上げることができて，嬉しく思いました。 

雲南市立斐伊小学校だより                          平成２８年１月２２日                             

 １月号 

                                        文責：加納諭高  

  ３学期はまとめと次の学年への準備の学期 一日一日を大切に！ 

どれもこれも見るからに美味しそうなお弁当がずらり…「いただきま～す」  

 心を静め 精神を集中して 力強く書初めに挑戦した子ども達 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPeCy85JZW2xMA8UqU3uV7/SIG=188ofio1u/EXP=1452815932/**http:/rr.img.naver.jp/mig?src=http://imgcc.naver.jp/kaze/mission/USER/8/4/8524/23352/722bf89db491ce8f2d46af1d012c8657.jpg/300/600&twidth=300&theight=600&qlt=80&res_format=jpg&op=r


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「日頃お世話になっている地域へ，自分達にできることを還元しよう」という 

地域貢献の取組として，年末に市役所新庁舎見学に併せて，花を植えたプランタ 

ー１８台を寄贈しました。その後，斐伊交流センターとケアセンター木次へもプ 

ランターや鉢を贈り，とても喜んでいただきました。 

 この活動は今後も出来る限り続けていこうと考えています。さしあたって，来 

月の学習公開日に，５年生とその保護者やＰＴＡ人権教育推進委員の協力を得て 

新たにプランターを準備し，今度は斐伊幼稚園，斐伊保育所，四ツ葉保育所等へ 

贈ることを計画しています。 

 人の役に立つという行動は，感謝されるされないに関わらず，自分を高めるこ 

とのできる有効な活動です。細かな配慮やお手伝いも大切にしたいものです。 

 

 

 寒くなると，あいさつの声も小さくなりがちです。  人権意識を高める環境づくりの一つで，ランチル 

児童会の総務委員会では，そんな懸念を解消するた  ―ム前の柱には木の絵が貼ってあります。そして， 

めに，毎朝昇降口に立ってあいさつ運動を行ってい           声をかけてもらって嬉しかった 

ます。そして，その日あいさつが良かった学年を放           時には，その言葉をカードに書 

              送で紹介して，運動           いて貼るようにしています。 

              を盛り上げています。           嬉しかったことを紹介し，紹 

               一日のスタートか           介された人もまた嬉しくなる， 

              ら気持ちの良いあい           次は自分が声をかけてあげる， 

              さつができるよう，           こういった喜びのサイクルが学 

              運動はこれからも続           校中に広がってほしいという期 

              きます。                待を込めて，取り組んでいます。 

 

 

 地域の方々のご努力により，共和集会所からコス   斐伊幼稚園が４月から斐伊こども園に移行します。 

モ病院までの通学路に，緑色のカラー舗装が施され  これに伴って，保護者の送迎も朝，昼，夕方と多く 

ました。                     なることが予想され，学校下の駐車場が整備されま 

 そら山団地の児童が急増し，道幅の狭い通学路で  した。今後，お子さんの送迎で利用されると思いま 

              の事故が懸念されて                すが，小学校の保護 

              いましたが，これで                者の方も利用できま 

              少し安心しました。                すので，必要な時は 

              この区間を歩く時に                ご利用ください。 

              は，常に緑色側を通                 ただ，事故にはく 

              行するように指導し                れぐれもご注意願い 

              ています。                    ます。 

 

 

１月２７日（水）木次中入学ガイダンス 

        ６年生交流会 

 

 

２月 １日（月）租税教室（６年） 

 ２日（火）スサノオマジック夢授業 

 ４日（木）薬物乱用防止教室（６年） 

  １３日（土）木次中入学説明会 

  １８日（木）一日入学，保護者説明会 

  ２１日（日）学習公開日，ＰＴＡ研修会 

  ２２日（月）振替休業日 

  ２５日（木）ストーリーテリング 

今月のひとり言・・・  

 １月５日の夕方，大社へ初詣でに行きました。正月三が

日だけ本殿に参拝できると思っていましたが，その時も参

拝できたのでしっかり願い事をしました。そして，本殿を

出ようとしたらすでに入り口は閉まっていて，私達がその

日最後の本殿参拝者で，本当にラッキーでした。 

 話は変わって，１１日に自治会の有志でとんどさんを行

い，その後新年会がありました。そこで毎年富くじがあり，

私はなんと１等が当たりました。 

 正月早々運がいいみたいですが，今年は厄年のはず。も

う今年の運を使い果たした，なんてことがないよう，毎日

謙虚な気持ちで精進したいと思います。 

 皆様にとっても，今年が良い年でありますように…。 

 １月の行事予定 

 

 

地域へ広がれ！ 斐伊小学校「花いっぱい運動」はまだまだ続く 

 

福祉福祉教育 

学校前の駐車場がすっきり 

 

通学路にカラー舗装が登場 

心温まる「ふわふわ言葉」の紹介 

 

 ２月の行事予定 

総務委員会によるあいさつ運動展開中 

 

福祉福祉教育 

 


